



## Gabinete Regional sumó nueva renuncia: seremi de Energía Daniela Espinoza dejó su cargo

Se informó que la renuncia se hará efectiva desde el 8 de noviembre.

De manera sorpresiva se conoció la tarde de este martes la renuncia de la secretaria regional ministerial de Energía Daniela Espinoza al cargo que asumió de manera oficial en abril de 2022.

La salida fue confirmada por la seremi de Gobierno Jacqueline Cárdenas, quien manifestó que "la seremi presentó su renuncia al gabinete que se hará efectiva el 8 de noviembre cuando concluya el periodo de vacaciones legales que le corresponde".

La ingeniería civil química y magíster en Gestión Integrada en Medio Ambiente integraba las dependencias de la cartera a nivel regional desde 2017, al cumplir la-

bores como profesional de apoyo previo a la nominación por parte de La Moneda. Espinoza ha sido la única titular del cargo en la actual administración a diferencia de una decena de carteras que han quedado vacantes en los más de treinta meses de administración a nivel regional.

De esta forma, la cartera de Energía es la segunda que se mantiene vacante a la fecha, luego de la renuncia de la seremi de Justi-

cia Paula Retamal en septiembre, que solo permaneció cuatro meses en el cargo y dejó sus funciones en medio de cuestionamientos a su labor.

Sobre las vacancias en el gabinete, la seremi Cárdenas manifestó que "agradecemos el trabajo realizado por Daniela en su labor, le deseamos el mayor de los éxitos en sus proyectos futuros y desde ya estamos trabajando para encontrar a una nueva autoridad".



Espinoza asumió funciones en abril de 2022.